



DDSG Blue Danube



PRESSESPIEGEL

DDSG BLUE DANUBE

Zeitraum

KW 30

22.07. – 28.07.24



Medium: Badener Zeitung
Datum: 25.07.24

Wien / Donau

Wiener Schmah, ABBA-Hits, BBQ-Buffer und mehr erwartet Gäste der DDSG Blue Danube-Sommerthemenfahrten. Von der Reichsbrücke Richtung Schleuse Greifenstein führen die Schiffe den ganzen Sommer vorbei am „modernen Wien“ mit der Skyline der Donauplatte sowie den Gebieten rund um Korneuburg und Klosterneuburg.

www.ddsg-blue-danube.at

Medium:

Österreich Wien

Datum:

25.07.24



Die Burgruine Aggsbach ist Österreichs berühmteste Burgruine.

Die Aussichtsplattform Seekopfwanne bietet ein atemberaubendes Panorama.

Am spektakulären Höhenwanderweg Welterbestieg gibt es besonders viele Ruinen, Stifte, Burgen und Naturdenkmäler.

Die sanfte Seite der Wachau

Das rechte Donauufer zwischen Melk und Göttweig ist voller Geheimnisse für Weinliebhaber, Kulturinteressierte und Bewegungsfreudige. Gerade jetzt bietet die Region zahlreiche Gelegenheiten für einen Ausflug oder Urlaub.

Mit den Stiften Melk und Göttweig finden sich zwei barocke Perlen am Wachauer Südufer. Beide Stifte zählen zum UNESCO Weltkulturerbe. Weithin sichtbar thront mit der Burgruine Aggsbach ein weiteres Wahrzeichen der Wachau hoch oben auf einem felsigen Gipfel. Die sagenumwobene Raubritterburg ist besonders bei Familien beliebt und seit heuer auch Teil der NÖ-Card, die einen einmaligen Gratis-Eintritt inkludiert.

Radlerparadies Donau

Die Orte zwischen Melk und Göttweig sind wie geschaffen für Entdeckungstouren mit dem Rad. Mit dem Donauradweg verläuft hier einer der beliebtesten Radwege Europas. Das weniger bekannte Südufer ist nicht nur geringer frequentiert, man genießt von dieser

Seite außerdem auch traumhafte Ausblicke auf bekannte Fotomotiv der Wachau.

Im Zuge des Hangrutschs im Bereich der Gemeinde Aggsbach Dorf ist der Donauradweg am südlichen Donauufer zwischen Aggsbach Dorf und Aggsbach zwar gesperrt, seit 22. Juli verbindet aber eine kostenlose, im 30-Minuten-Takt verkehrende Rad- und Fußgängerfähre die Ortschaften Aggsbach Dorf und Aggsbach, und zwar von der Donaustation Nr. 13 in Aggsbach Dorf bis zur Slipanlage (Betonrampe beim Radlerhof Kienesberger) in Aggsbach. Eine Fahrt dauert maximal acht Minuten.

Apropos Fähre: Dank der Fähren in den Orten Spitz-Arnsdorf, Weißenkirchen-St. Lorenz und Dürnstein-Rossatz ist ein Wechseln des Donauufers ohnehin problemlos

möglich und es ergeben sich gemütliche Radrunden. Seit Ende Juni fährt auch die Linienschiffahrt **DBSG Blue Danube** einmal täglich die Ortschaft Aggsbach Dorf in beide Richtungen an. Radfahrerinnen und Radfahrer können damit von Aggsbach Dorf nach Spitz übersetzen. Die MS Austria fährt um 13 Uhr in Richtung Melk und um 15 Uhr Richtung Spitz in Aggsbach Dorf ab.

Naturgenuss zu Fuß am Welterbestieg

Ob für Genusswanderer oder Sportbegeisterte, das Wachauer Südufer bietet Wege unterschiedlicher Schwierigkeitsgrade. Besonders attraktiv ist der Welterbestieg Wachau, zweifellos einer der aussichtsreichsten Weitwanderwege Österreichs. Er führt auf 14 Etappen durch die Orte der Weltkulturerbe-Region Wachau nördlich und südlich der Donau. Durchaus herausfordernd ist etwa die Etap-

pe 11 zwischen Hofarnsdorf und Rossatz. Hier genießt man von der neu errichteten Seekopfwanne einen tollen Fernblick. Wer es gemütlich angehen möchte, dem sei der Panoramaweg in Rossatz oder die Marienmühle in Rossatz-Arnsdorf ans Herz gelegt.

Traditionelle Heurige und Wirtshauskultur

Gleich zwei Weinbaugebiete erstrecken sich am südlichen Donauufer: das Weinbaugbiet Wachau und das Kremstal. Wer, wann und wo „ausgesteckt“ hat, erfährt man am besten im Heurigenkalender: wachau.at/heurigenkalender. Vom ausgezeichneten Mitgliedsbetrieb der Niederösterreichischen Wirtshauskultur bis zum hochdekorierten Haubenlokal – in den Orten am Wachauer Südufer lässt es sich herrlich speisen.

Alle Infos zum Wachauer Südufer – der sanften Seite der Wachau – unter wachau.at/suedufer

Medium: leadersnet.at

Datum: 28.07.24

Erleben Sie magische Themenfahrten auf der Donau: DDSG Blue Danube verwöhnt Sie im August 2024

Im Sommer ist man nicht nur gerne im Wasser, sondern auch auf dem Wasser. Diese Attraktionen auf der Donau kombinieren lukullische Gaumenfreunden und musikalische Begleitung.

Auch in diesem August bietet die DDSG Blue Danube wieder zahlreiche Themenfahrten an, die Speis und Trank mit musikalischer Begleitung und anderen Attraktionen kombinieren.



Im August werden zahlreiche Themenfahrten angeboten © DDSG Blue Danube

Von Bella Italia bis zum goldenen Zeitalter der Musik

Darunter etwa die "italienische Nacht", quasi Dolce Vita auf der Donau, die am Freitag, dem 2. August 2024 stattfindet und einen Italo-Abend bei Pasta, Pizza sowie Tiramisu und passender Musik verspricht.

Am 11. August folgt ein Wiener Brunch mit Hetz und Dreherei, bei dem die Gäste eine gemütliche Schifffahrt auf der Wiener Donau mit einem Brunchbuffet und Wiener Liedern erleben können. Am 17. August wiederum wird es skandinavisch, denn da gibt es größten ABBA-Songs und Smörgasbord bei der "schwedischen Nacht".

Am 20. August steht die Themenfahrt "Reif für die Insel" auf dem Plan. Gäste erwartet ein Potpourri der bekanntesten Austro-Pop-Songs. In puncto Kulinarik werden Gasthaus-Klassiker serviert - vom ofenfrischen Schweinsbraten bis zum geschmorten Rindsbraten.

Wer lieber langatmig speisen mag, wird am 25. August sein bzw. ihr Glück finden. Beim sommerlichen Brunchbuffet geht es hier beim Sonntagsausflug über die Donauwellen entlang der Wiener Skyline. Und auch für Tanzfreudige ist etwas dabei: am 30. August steht die exklusive "70er, 80er, 90er Partycruise" bereit, mit DJ Mel Merio, der die Teilnehmenden zurück in die goldenen Jahrzehnte der Musikgeschichte entführt.

Heurigen Fahrten und Sunset Barbecue

Zudem geht jeden Donnerstag um 19 Uhr die MS Wien auf ihre Heurigenfahrt mit Wiener Liedern und einem Buffet, bei dem kalte und warme Heurigenspezialitäten mit typischen Wiener Schmankerln wie Schnitzel, Aufstriche, Apfelstrudel und Kuchen angeboten werden.

Jeden Mittwoch im August findet wiederum die Sunset Barbecue Cruise statt. Auf dem Sonnendeck der MS Kaiserin Elisabeth sind Gäste eingeladen, bei einem Aperitif die Kulisse mit 360-Grad-Panorama auf die Wiener Skyline zu genießen. Auch hier steht ein Buffet bereit, das köstliche Grillspezialitäten beinhaltet. Der Sonnenuntergang wird begleitet mit unterhaltsamer Live-Musik von den Kreuzberger Sisters.

Einen genauen Überblick sowie weitere Informationen zu den einzelnen Themenfahrten finden Sie [hier](#).